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1. Новое в медиа контенте от Совета медали 

Готова последняя, 3-я, часть видеоотчета о вручении медали памяти 

Александра Морозова. Это наиболее интересное видео. Всем советуем посмотреть. 

Виктор Николаевич откровенно и образно говорит о многом: о людях, которых он знал 

и о событиях, которые он пережил. Большая часть съемки – беседа Андрея Пильского 

и Константина Службина с Дублянским в домашней обстановке его квартиры в Перми.  

Вот ссылка: https://www.youtube.com/watch?v=tV51V_k3cVw&t=29s 

 

2. Изменения в составе Совета медали 

Недавно в состав был принят Рейснер Виктор Владимирович. Членов Совета 

медали стало теперь 23 человека. Незадолго до приема в Совет Виктор был избран в 

лонг-лист номинантов медали. Напомню, с его «боевым путем спелеолога» можно 

ознакомиться на: 

https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Fwww.dropbox.com%2Fsh%2F7uw

yug109j33b1o%2FAAAWYDReXpWfTI6Kig23PwEda%3Fdl%3D0&post=-

175056308_29&cc_key= 

Всем вам известна «официальная» политика Совета, заключающаяся в 

перенесении центра тяжести принятия решений из Москвы в регионы. Однако, жизнь 

вносит свои коррективы. К сожалению, не всегда удается организовать эффективное 

взаимодействие по техническим и организационным вопросам с членами Совета, 

проживающими вне Москвы. Отсутствие непосредственного общения также сильно 

осложняет ввзаимодействие. Почта и телефон заменяют его не в полной мере. 

Все-таки в наших общих интересах «укрепить» наше московское ядро 2-3 

людьми с повышенным чувством ответственности к решению наших задач. Надеюсь, 

что Виктор станет одним из них.  

 

3. Ход реализация решения № 13 Общего собрания об 
инвентаризации комплектов медали. 

Так как беседа А. Дегтярева с А. Шелепиным оказалась безрезультативной, то 

сопредседателям комиссии спелеологии и карстоведения МГО РГО Шелепину А.Л. и 

Мавлюдову Б.Р. были направлены ценные письма с обращением Совета медали за 

подписью его Ответственного секретаря с описью вложения и уведомлением о его 

получении. К письмам приложены проекты документов, которые предлагается 

подписать в рамках бесконфликтного решения данной проблемы. Обращаем внимание 

Совета на наше предложение об участии РСС в процессе определения лауреатов в 

коллективной номинации на основе отдельного письменного соглашения. 

https://www.youtube.com/watch?v=tV51V_k3cVw&t=29s
https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Fwww.dropbox.com%2Fsh%2F7uwyug109j33b1o%2FAAAWYDReXpWfTI6Kig23PwEda%3Fdl%3D0&post=-175056308_29&cc_key=
https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Fwww.dropbox.com%2Fsh%2F7uwyug109j33b1o%2FAAAWYDReXpWfTI6Kig23PwEda%3Fdl%3D0&post=-175056308_29&cc_key=
https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Fwww.dropbox.com%2Fsh%2F7uwyug109j33b1o%2FAAAWYDReXpWfTI6Kig23PwEda%3Fdl%3D0&post=-175056308_29&cc_key=
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В письмах отправлены также описи вложения, следующего содержания: 

письмо с требованием возврата комплектов медали «За успехи в спелеологии» на 1 

листе с приложениями на 6 листах. 
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На момент выпуска информационного бюллетеня письма адресатами еще не 

получены: 

 

Мы питаем определенные надежды на то, что предъявление требования 

вернуть медали в такой юридически значимой форме подействует на данных лиц 

отрезвляющим образом. Поскольку даже только отказ получить эти письма будет 

расцениваться следствием или судом не в их пользу. 

Теперь мяч на стороне Шелепина. Посмотрим, что это нам даст. Мы 

проработали все возможные варианты развития событий по данному вопросу и готовы 

предпринять все дальнейшие необходимые действия. 

Хотим еще раз подчеркнуть, что задачей Совета является только получение 

всех комплектов медалей от Шелепина. Вопросы функционирования КСиК МГО РГО, а 

также РСС в нашу компетенцию не входят. При положительном решении вопроса о 

возврате нам «зависших» в КСиК МГО РГО медалей, мы готовы к продуктивному 

сотрудничеству по ряду вопросов с этими организациями. 

 

 



Рег. № 02-03/107  

 

Страница 12 из 15 
 

4. Организация вручения медали памяти А. Морозова «За успехи в 
спелеологии» французскому спелеологу Мишелю Сиффру. 

Мы стали еще на пару шагов ближе к этому событию. Напомню: вручение 

медали Мишелю Сиффру намечено, по его просьбе, на декабрь 2019. Однако, это 

только предварительное решение. Также нам пока совершенно не ясно где произойдет 

вручение, в Москве или в Ницце? Против варианта Москвы имеются следующие 

соображения:  

 Высокий риск неприятностей со здоровьем в связи с возрастом 

лауреата. 

 Необходимость организации официального приглашения с 

предоставлением личного переводчика и наблюдающего врача. 

За вариант с приездом Мишеля Сиффра в Москву имеются такие доводы: 

 Вручение ему медали получает серьезное освещение в масс-медиа. 

 Можно будет совместить вручение его медали с вручением медалей 

«нашим» лауреатам. 

 Самому Сиффру будет приятно посетить Москву. 

Какой из этих вариантов удастся реализовать зависит от одного и главного 

обстоятельства – финансовых возможностей для их реализации. Поясню, позиция 

спонсора(ов) по этому вопросу станет определяющей в этом вопросе.  

Максимум, что можно будет сделать без внешней финансовой помощи – это 

послать медаль во Францию. И потом, это если удастся договорится с 

Россотрудничеством, что кто-то из них смотается в Ниццу и вручит нашу медаль 

Сиффру. А если Россотрудничество не станет помогать, то придется послать медаль 

Сиффру посылкой по почте.  

Ну, или попросить кого-то из нас прокатиться в Ниццу и вручить медаль от 

имени Совета. Это будет значительно дешевле, чем финансировать приезд Сиффра в 

Москву. 

Как ни крути, а без помощи спонсоров в таком деле обойтись очень сложно. 

Разумеется, это было понятно даже задолго до появления идеи награждения Сиффра 

медалью. И мы заранее предусмотрели шаги, которые смогут помочь в решении этого 

организационного вопроса. Расчёта на спонсорства от бизнеса у нас не было. В силу 

ряда причин люди бизнеса не могут служить надежной основой для реализации наших 

планов. Просто мы не можем дать в обмен на их помощь что-то для них 

привлекательное. 

Мы провели предварительные консультации с консульским отделом МИД РФ 

и затем, по их предложению, с Россотрудничеством. Очень предварительный беседы, 

которые дали главный результат – идея участия этого ведомства в нашей затее не 
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была сходу отвергнута. Договорились перейти к активному общению по этому вопросу, 

когда мы будем готовы обсуждать его предметно. 

Параллельно мы искали варианты привлечения телевидения RT и 

Российского фонда Мира в качестве партнеров по проведению вручения медали 

Мишелю Сиффру. 

 

 

5. Активность членов Совета медали в контактах с госструктурами 
обусловленная решением Общего собрания Совета № 17. 

В ходе проработки вариантов спонсирования нашего мероприятия по 

награждению Мишеля Сиффра выяснилось, что Первый вице-президент 

Международного общественного фонда «Российский фонд мира» Елена Васильевна 

Сутормина является одновременно членом Совета Общественной палаты Российской 

Федерации, председателем ее комиссии по развитию общественной дипломатии, 

гуманитарному сотрудничеству и сохранению традиционных ценностей. 

Так сложилось, что Андрей Пильский был приглашен участвовать в работе 

круглого стола по теме «Активный туризм в России: состояние отрасли и перспективы 

развития», проводимого данной комиссией ОП РФ. 

Текст доклада для этого мероприятия был им подготовлен совместно с 

Владимиром Резваном.  

 

Вот ссылка на полное видео этого мероприятия (3 часа 14 минут): 

 

  https://www.youtube.com/watch?v=HuiXbXhZnUc 

 

Вот ссылка на видео выступления Пильского А.В. (13 минут): 

 

  https://youtu.be/t-mbwS2rgzo 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=HuiXbXhZnUc
https://youtu.be/t-mbwS2rgzo
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Несколько фотографий с этого слушания: 
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6. Ход работы по «восстановлению лауреатства» за первую Сарму. 

К сожалению, пока никаких серьезных подвижек в этом вопросе нет. Мы пока 

не получили контактные данные участников тех экспедиций из Красноярска и Иркутска. 

Если они появятся, то начнем поэтапно продвигаться в этом направлении.  

 

 

 


